

志3rd

第3学年通信

文責 齋藤

生徒と教師の合い言葉

「気づき・考え・実行する」

第38号

令和3年2月5日(金)

前期選抜 出願完了

2月5日(金)に前期選抜出願を無事に終えました。志願理由書や願書の作成の際は、保護者の方にも大変お世話になりました。いよいよ前期選抜が迫ってきました。前期選抜へ向けた取組は十分でしょうか。面接は、学年外の先生方にもご協力いただき、最低3回の練習を予定しています。また、筆記試験に向けた学習は順調でしょうか。今までの実力テスト等を再度しっかり反省し、誤答を繰り返さないことが大切です。自信をもって当日を迎えられるよう、残された時間を充実させてほしいと願っています。

守り狐入賞!

令和2年7月9日(木)の史跡巡り後、3年生は守り狐の絵付け体験をしました。その際に「守り狐絵付け作品コンクール2020」に出品しました。その結果が1月に発表になり、多くの作品の中から、安友武君が「守り狐優秀賞」奈々さんが「ユニーク賞」を受賞しました。おめでとうございます。



ワカサギ教室 楽しみです

2月9日(火)に「ワカサギ教室」が開かれます。今年度から初めて取り組む校内行事です。今までは、1・2年生が毎年スキー教室を行っていましたが、地元の産業を理解する意味で隔年でスキー教室とワカサギ教室を実施することとしました。今年は特例で、経験の無かった3年生も希望制で参加できることになりました。私立高校等の受験も一段落し、前期選抜試験にもまだ日数があるということで、3年生も全員参加します。受験勉強で頑張っている3年生ですが、気分転換の貴重な一日となりそうです。



ワカサギ釣りを
楽しみましょうね

〜雑ネタ帳〜

「公魚」
「ワカサギ」の名前は「幼い」という意味の「ワカ」と、「小魚」という意味の「サギ」とを合わせた語である。漢字は「鮎」のほかに「公魚」「若鷺」とも書く。「公魚」は江戸時代、霞ヶ浦の北にある麻生の藩主が毎年、徳川十一代將軍徳川家齊へ年賀に参上するときに串焼きのワカサギを献上し、將軍家御用達の魚「御公儀の魚」であったことに由来する。

今週の目標

ワカサギ釣りを楽しもう

週番の先生 土屋先生

		授業計画と主な予定						下校	進学
8	月	国	数	英	理	社	専門	17:30	*
		○第7回実力テスト ○生徒会専門委員会 *1・2年テスト前部活なし~15日							
9	火							15:15	*
		○ワカサギ教室 *弁当持参							
10	水	国	理	美	数	英	家	16:30	*
11	木							17:30	*
		建国記念の日							
12	金	社	理	体	道	数	全校	17:30	*
		○全校集会							